



“Los estados deben resolver falta de presupuesto”

**EDUARDO DINA
Y PEDRO VILLA Y CAÑA**

—nacion@eluniversal.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo señaló que los estados tienen que resolver la falta presupuestal que han planteado los Organismo Públicos Locales (OPLE) y aseguró que “no hay necesidad de muchos recursos” para la elección judicial de junio próximo.

En su conferencia mañana de este lunes en Palacio Nacional, Sheinbaum Pardo también señaló que el Instituto Nacional Electoral (INE) debe resolver las inconsistencias en las listas para la elección del Poder Judicial.

Recordó que ante los reclamos de los OPLE, la Constitu-

ción estableció que depende de cada estado si quiere hacer su elección como se hará a nivel federal: “Una parte en el 25 y otra parte en el 27, o si toda se iba a 2027.

“Entonces, si el estado decidió que una parte es en el 25 y otra parte es en el 27, pues tiene que colaborar para una parte de la elección, particularmente en lo que tiene que ver con los Tribunales Electorales locales. Ahora, es una sola casilla, entonces tampoco es tanto recurso, en todo caso sería algo de capacitación, pero es una sola casilla con funcionarios de casilla únicos”, señaló. ●



ARCHIVO EL UNIVERSAL



Ante la falta de presupuesto para los OPLE, la Presidenta dice que no necesitan muchos recursos.